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مفرد                      جمع

📌אם רוצים להמיר את המילה מיחיד ⬅️רבים 
➕מוסיפים לסוף המילה ים /ות:
✅ ים ⬅️ זכר ,للمذكر 
✅ ות  ⬅️נקבה ,للمؤنث

لكي نميز المذكر من المؤنث يجب الانتباه 🤚لاخر حرف بالكلمه ..
فاذا كان هذا الحرف ה/ת فمعنى ذلك ان الكلمه مؤنث لذلك نضيف اضافة جمع المؤنث وهي👈 ות ...
اما اذا لم تنتهي ب ה/ת فهذا يعني ان الكلمة مذكر لذلك نضيف اضافة جمع المذكر وهي 👈ים 


📌מרבים ⬅️יחיד מסירים➖ את ים /ות
הערה : هذا القانون ينطبق على غالبية الكلمات باللغه العبريه ولكن هناك كلمات شاذه لا تنتهي مثلا بה/ת ولكن يضاف اليها ות .
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تذكرو ☝️بجمع المؤنث نحذف الحرف الاخير ومن ثم نضيف ال ות .ومع اعادة الكلمة الى المفرد نحذف ال ⬅️ות ونعيد الה/ת التي حذفت عندما حولنا الى جمع.
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אני מקווה שתפנימו ותבינו את נושא היחיד רבים
اتمنى ان تستفيدوا هذه المادة وتفهموا  جيدا موضوع المفرد جمع🙏בהצלחה ,מוסא פייסל
